## **PRESSEMITTEILUNG**

Saarbrücken, 24. März 2023





## Jurysitzung vom 22.03.2023 Schülerwettbewerb Junior.ING

Unter der Schirmherrschaft der saarländischen Bildungsministerin Christine Streichert-Clivot hat die Ingenieurkammer des Saarlandes im Schuljahr 2022/23 zum 16. Mal ihren Schülerwettbewerb zur Nachwuchsförderung im Ingenieurwesen ausgelobt. Beim diesjährigen Wettbewerb hatten die Schülerinnen und Schüler die Aufgabe eine Fuß- und Radwegbücke über einen Freiraum von 60 cm zu planen und im Modell nachzubauen.



400 Schülerinnen und Schüler aus 30 saarländischen Grund- und weiterführenden Schulen hatten sich allein oder im Team beworben und ihre ingenieurtechnischen und kreativen Fähigkeiten unter Beweis gestellt. Mit insgesamt 180 abgegebenen Modellen hatte die Jury bestehend aus:

- Dipl.-Ing. Christine Mörgen (Präsidentin der Ingenieurkammer des Saarlandes)
- Architekt Dipl.-Ing. (FH) Alexander Schwehm (Präsident der Architektenkammer des Saarlandes)
- Dipl.-Ing. Frank Lenhart (Lenhart Consult Gbr)
- Prof. Dr.-Ing. Gudrun Djouahra (htw saar)

in ihrer Sitzung vom 22.03.2023 mit Begeisterung die Sieger des diesjährigen Schülerwettbewerbs ausgewählt. Die anschließende Landespreisverleihung findet am 19.05.2023 an der Universität des Saarlandes statt.

An dieser Stelle möchten wir uns noch für das große Interesse der Schülerinnen und Schüler sowie für das große Engagement der Lehrerinnen und Lehrer bedanken.

Außerdem geht ein Dank an Herrn Kai Bartruff (planbar Ingenieurgesellschaft mbH), der zusammen mit seinem Team die 180 Modelle in Saarlouis entgegen genommen hat.

Ingenieurkammer des Saarlandes

Franz-Josef-Röder-Str. 9

66119 Saarbrücken

Telefon: 0681/5853-13 Telefax: 0681/5853-90

info@ing-saarland.de www.ing-saarland.de

Falls Sie weitere Informationen wünschen oder Bildmaterial benötigen, richten Sie Ihre Anfrage bitte jederzeit gerne an mich.

Pressekontakt:

Dr. Christian Schwarz – Geschäftsführer

Belegexemplar erbeten